

## L'actu du jour

### Meilleurs souvenirs de la Lune !

Une lettre passée par la Lune va être vendue aux enchères le 30 avril prochain, en Italie.  
Pour une énorme somme.



© asta Vaccari 30 aprile 2016 – Apollo XVI lotto 741

Cette lettre, ou plutôt cette enveloppe, qui a **voyagé sur la Lune**, sera vendue aux enchères à la fin du mois, en Italie, pour au moins 50 000 euros. Son histoire est unique au monde. Le 16 avril 1972, l'astronaute Charles Duke décolle vers la Lune où **il séjourne 11 jours**, dans le cadre de la **mission Apollo 16**. Il emporte cette enveloppe avec lui.

#### Que peut-on lire sur cette enveloppe ?

Passes ta souris **sur les points rouges** pour décrypter les éléments de l'enveloppe :



#### C'est quoi, les missions Apollo ?

Cette lettre exceptionnelle témoigne aussi d'une **époque passionnante**. À partir de 1961, la NASA concentre ses recherches et ses projets de mission **sur la Lune** : c'est le programme Apollo. Le 21 juillet 1969, il y a presque 50 ans, **la mission Apollo 11** envoie pour la première fois des astronautes sur la Lune. Presque **600 millions de téléspectateurs** ont assisté en direct, stupéfaits et fascinés, aux premiers pas de Neil Armstrong sur le satellite de la Terre.

Après la mission de 1969, des astronautes se sont posés sur la Lune à **5 autres reprises** (au cours des missions Apollo 12, 14, 15, 16 et 17). La toute dernière mission, Apollo 17, s'est déroulée en décembre 1972.

**Découvre les images** des premiers pas de Neil Armstrong sur la Lune (à partir de 2'40), **en direct** à la télévision, le 21 juillet 1969 (l'image est en noir et blanc, d'assez mauvaise qualité, mais tu peux reconnaître la silhouette d'un astronaute) :

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)